

Hugo, Lina und Anton

Monday, 2. March 2009

Letzte Aktualisierung Monday, 27. April 2009

Die Welpen sind jetzt 6 Wochen alt und wiegen bereits zwischen 1500 und 2250 Gramm. Wenn man jetzt raten möchte, welche Rassen beteiligt waren, würden wir auf Schnauzer und Labrador oder ähnliche Mixe tippen. Sie dürften einmal etwa kniehoch werden.

Wenn alles gut geht, können Lina, Anton und Hugo etwa ab April vermittelt werden. Wir bitten Interessente, persönlich zu den normalen Vermittlungszeiten vorzusprechen.

Die drei Welpen sind unwahrscheinlich bezaubernd, keine Frage! Es gehen sicherlich eine sehr hohe Menge an Anfragen im Tierheim ein und wir können die Kleinen leider nur ein einziges Mal vermitteln. Und wir möchten potentiellen Interessenten auch bereits jetzt sagen, dass die Hunde nur eine sehr kurze Zeit tolpatschige Welpen bleiben werden. Als Herrchen und Frauchen übernehmen Sie aber eine große Verantwortung für die Hunde, und zwar ein ganzes, langes Hundeleben lang - das können 12, 15 und mehr Jahre sein. Bitte überlegen Sie gut, bevor Sie sich dazu entscheiden, einen Welpen aufnehmen zu wollen.